
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  04-05 oct 11-12 oct 18-19 oct 25-26 oct 

D2 Monteux/TFC 1-1 TFC/Nivolas 1-1 
Veore/TFC 

2-2 
 

U19 
Monteux/TFC 

0-2 
Blanquefort/TFC  

1-5 
TFC/Rodez 11-1  

DH 
TFC/Critourien 

12-0 
St Christie/TFC 

0-4 
TFC/Ramonville 

Non Joué 
 

U17  
TFC/Aus. Blagnac 

16-0 
  

U15 Brax/TFC 0-0 TFC/Hersoise 0-2 Amical 3-3 
TFC/CarcassonneU18F 

Castelnau/TFC 
3-3 

U13 TFC/Blagnac 2-1 
TFC/St-Simon 2-1 

TFC-Fontenilles 13-0 

 TFC/Aussonne 4-0 
TFC/St Simon 4-0 
TFC/Blagnac 0-0 

TFC/Fontenilles 7-0 

 

U11 TFC/Empalot 1-2 
TFC/Papus 2-0 

Léguevin/TFC 1-0 
Asptt/TFC 4-1 

  

U9 
TFC/Fontenilles 3-1   TFC/Auterive   3-1   TFC/Longage  3-1   TFC/Portet   1-2    

TFC/Aussonne Blagnac     4-0       

OCTOBRE 2014 
      

 

Bonjour à toutes et à tous, 

Se renouveler tous les mois pour écrire ce mot est, pour moi, un exercice 

motivé par une passion sans faille. Mon inspiration est dictée par vos joies et 

vos peines pas uniquement sportives mais aussi humaines. Dans le sport et 

plus particulièrement le football, le secret pour gagner c’est une action après 

l’autre, un ballon après l’autre, une saison après l’autre avec le cœur comme 

direction, le cerveau pour solution et le corps pour concrétisation. Tous ces 

paramètres doivent nous permettre de consolider et asseoir notre projet 

commun. 

Encore un grand merci à vous joueuses, éducateurs, dirigeants pour votre 

implication qui conforte mon choix de présider la section féminine du 

Toulouse Football Club. 

Allez les filles, Allez le TFC ! 

José DA SILVA 



  
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Joyeux Anniversaire à 
 

Sahra BAUCHE née le 3/10 

Clara BERNARD née le 5/10 

Solène CHAUVET née le 8/10 

Roma GRINFAN née le 11/10 

Mélicienne JEAN FRANCOIS née le 13/10 

Malaury DEDIEU née le 13/10 

Julie SARRAZY née le 15/10 

Marie CIZAC née le 20/10 

Loréna AZZARO née le 22/10 

Lisa VALADIE née le 25/10 

Lucile GRAMOUILLAC née le 27/10 

  01-02 nov 08-09 nov 15-16 nov 22-23 nov 29-30 nov 

D2 
Amical 
D2/U19 

TFC/Nîmes Marseille/TFC TFC/Blanzy 
Le Puy/TFC 

U19  Montpellier/TFC  TFC/Soyaux Albi/TFC 

DH  TFC/Sarrancolin Montauban/TFC Coupe U15 TFC/Rodez 

U17  Montauban/TFC  St-Alban/TFC  

U15  TFC/Lespinasse St-Alban/TFC  Bouloc/TFC 

U13   Blagnac/TFC  Super Plateau 

U11  Amical - TFC/Pau    

U7-U9  Amical - TFC/Pau St-Sulpice/Tarn   

Sélection Equipe Nationale   
France    U17                              

  

 Sarah GALERA  

                         

  

France    U19       

      
 

Marion MOURA 

 

 

 

Marine GARCIA 

 

 

 

Laura CONDON 

 

 



  

                                         

   Les coachs 

Sylvain                                                                                              Robin                      

 

   

 

 

         

Lieu & date de naissance ? Cayenne, le 04/09/1976. 

As-tu un surnom ? Sly. 
 
Si tu étais un sportif de haut niveau ? Teddy RINER pour 
son excellence et son humilité. 

Si tu étais un autre sport que le sport ? Le Rugby. 

Le TOP 3 de tes films préférés? Choix très difficile, mais 
cela pourrait être par exemple 1) la vie est belle 
(Roberto BENIGNI)   2)  Un long chemin vers la liberté 
sur Nelson MANDELA         3) et un incontournable qui 
traverse les générations : Les Bronzés font du ski. 
 
A qui voudrais-tu emprunter ses fringues ? A mon fils 
pour un petit retour en enfance. 

Mer ou montagne ? Les deux. 

Quel plat aimerais-tu savoir cuisiner ? La paëlla faite 
maison.  

Une réplique de film que tu connais par cœur ? Tirée de 
l'adaptation d'une pièce de théâtre hilarante au cinéma 
pour devenir un film culte: « il est mignon monsieur 
PIGNON, il est méchant monsieur BROCHANT, il a une 
belle tête de vainqueur. La classe mondiale. Peut-être 
même le champion du monde ».  

Si tu étais une chanson ? Né en 17 à Leindenstadt de 
Goldman/Frederick/Jones. 

Un petit creux la nuit ce serait... Par gourmandise une 
bonne charcuterie Aveyronnaise avec du pain frais. 

Imagines : c'est samedi soir, pas de match demain, tu es 
plutôt flemmard, pantouflard ou fêtard? Et plutôt boîte 
de nuit ou soirée cool entre amis?  Plutôt convivial avec 
une soirée entre amis. 

Une citation, un proverbe ? « Cela semble toujours 
impossible, jusqu’à ce qu’on le fasse », de Nelson 
MANDELA. 

Que veux-tu faire pour ton équipe ? Faire le maximum 
pour lui permettre de retrouver la D1. 

Lieu & date de naissance ?  Foix, le 16 Août 1987. 

As-tu un surnom ? Robinho. 

Quel a été ton parcours en tant que joueur ?  Je ne 

voudrais complexer personne…!! 

Ta plus grande émotion en tant que joueur ? Rupture 

des ligaments croisés !!! C’est douloureux ! 

Tu prends quoi au "p’tit déj" ? Un grand bol de 

motivation, un verre de bonne humeur et un zeste 

de folie et feu pour la journée ! 

Connais-tu de tête une recette de cuisine ? En ce 

moment je prépare plutôt des petits pots : 2 

pommes de terre, ½ courgette, 1 carotte et 20 g de 

poulet (du blanc bien sûr). 

Si tu étais un sportif de haut niveau ? Eric Cantona. 

Si tu pouvais rencontrer une personne de ton choix, 

morte et/ou vivante ?  Coluche . 

Si tu étais une chanson ? Ma Gonzesse de Renaud . 

Quelle est la chanson que tu détestes parce que tu la 

retiens toute la journée ? Sur la Route de  Black M. 

Quel est ton plat préféré ? Une bonne côte de Bœuf 

au "bawbeuc" comme dirait mon  "Foueddy". 

En boucle sur ton Ipod en ce moment ?" Les petits 

poissons dans l’eau" et "Tourne petit moulin". 

Que veux-tu faire pour ton équipe ? Gagner la 

Coupe !! 

Ton acteur favori ? Jim Carrey  et Russel Crowe. 

Ton comique préféré ? Les Inconnus. 

Une citation, un proverbe ? Ne jamais remettre à 

demain ce qu’on peut faire le jour même. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

Lieu & date de naissance ? Rouen, le 16/05/1989. 

As-tu un surnom ? Black cat, j’ai un peu la poisse. 

Ton parcours en tant que dirigeant ? ? J'ai débuté à 17 ans, 

étant blessé, en accompagnant mon équipe avec laquelle 

j'évoluais. J'ai ensuite suivi l'équipe de ma sœur en DH, des 

équipes de jeunes avant de coacher une équipe sénior. En 

arrivant sur la région toulousaine, j'ai travaillé avec Sylvain et 

j'ai commencé la vidéo avec des équipes féminines  de D1 et 

D2. 

Quel est ton rôle de dirigeant à la section féminine ? En plus de 

mon rôle de dirigeant, je m'occupe de la vidéo en filmant les 

matchs et en faisant ensuite des analyses individuelles et 

collectives et des statistiques. 

 

Ta plus grande émotion ? Comme joueur, lors d'un tournoi à 

domicile, en benjamin, j’étais gardien et nous l'avions gagné 

aux penaltys. Le titre de Champion du Monde de 98 reste une 

belle émotion aussi. 

Tu jouais à quel poste ? J'ai commencé attaquant jusqu'à 15 

ans mais en raison de ma vitesse et de ma taille je suis passé 

défenseur central !! 

 

Quel coach admires-tu ? Alex Ferguson Ex-Manchester United. 

Quelle est la plus grosse gaffe que tu aies commise?  Le soir de 
mes 18 ans pour mon anniversaire j’ai voulu faire le ménage, 
mais étant  maladroit, je me suis coupé la main ! 

 
Dans une soirée karaoké, quelle chanson choisis-tu de chanter ? 
Ton invitation (Louise Attaque). 

Tu prends quoi au p’tit dej’ ? Je prends rarement un p'tit dej' 
mais sinon c'est une orange pressée et des céréales. 

 Que veux-tu faire pour ton équipe ? Pouvoir les aider, avec 
mon travail de statistiques et d'analyses, afin qu'elles 
évoluent tant individuellement que collectivement. 

 

Lieu & date de naissance ? 

6/05/1982 à FORT DE FRANCE en  Martinique à ne 

pas confondre avec la Guadeloupe merci !! 

As-tu un surnom ? Didou (chuutttt) 

Quel évènement t’as le plus marqué ? 

Malheureusement, le 11 SEPTEMBRE 2001. 

Si tu étais une chanson ? « I Feel Good » de James 

Brown. 

Destination de rêve ? Laaaaaaas Vegaaaaas. 

Si tu pouvais jouer 90 minutes dans une équipe, 

laquelle ? « Les Diables Rouges » de Manchester 

United !!!! 

Tu pourrais passer des heures à …Faire du Sport  et 

danser! LOL. 

Une réplique de film que tu connais par cœur ? 
Le monde se divise en deux catégories : ceux qui 
ont un pistolet chargé et ceux qui creusent. Toi, tu 
creuses.  De Clint Eastwood « le Bon La brute et le 
Truand » 

Si tu devais choisir entre Nathalie Portman, Megan 
Fox et Laure Bouleau ? Megan Fox !!!!!!! 

Tu prends quoi au p’tit dej’ ? Un café et deux 

tartines avec du miel. 

Dans une soirée karaoké, quelle chanson choisis-tu 

de chanter ? « Magnolia » de Claude François. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cedric 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

   

 

 

         

Freddy 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

   

 



  

Lieu & date de naissance ?  A Bayonne le 24/06/1995. 

As-tu un surnom ? Bah PALOU. 

Depuis combien d’années es-tu au TFC ? C’est la 

deuxième année. 

Quel joueur défenseur crains-tu le plus ? Mamadou 

Sakho (il me fait peur). 

Qui chante le mieux sous la douche ? Solène Chauvet. 

Qui met le plus de coups à l'entraînement ? Emi et 

Cazou. 

Quel évènement t’a le plus marqué ? Le Biarritz 

Olympique « Champion de France » mais aussi la 

descente du BO en Pro D2. 

 Si tu devais choisir entre Ashton Kutcher, Brad Pitt et 

David Beckham ? David Beckham bien évidemment. 

A qui voudrais-tu emprunter ses fringues ? Shakira. 

Quel est ton plat préféré ? Des chipirons à la plancha. 

En boucle sur ton iPod en ce moment ? Alpha Blondy - 
Sweet Fanta Diallo. 

Destination de rêve ? Aller en Inde faire la Holi (fête 
des couleurs). 

Quand tu commandes une glace, quel(s) parfum(s) 
choisis-tu ? Framboise et Cassis. 

Quel est l'habit que tu as acheté, mais n'as-tu jamais 
osé porter ? Une robe transparente. 

Que sais-tu cuisinier le mieux ? Une omelette aux 
cèpes. 

 

Lieu & date de naissance ? Toulouse, le 16/06/1991 

As-tu un surnom ? Bonitas. 

Depuis combien d’années es-tu au TFC ? C'est ma 9ème 

année au TFC et cela fait 15 ans que je pratique le 

football. 

Les clubs fréquentés avant le TFC? Montgiscard 

Qui met le plus de coups à l'entraînement ? Clara.  

Si tu étais un autre sport que le football ? Handball. 

 Dans une soirée karaoké, quelle chanson choisis-tu de 

chanter ? "Les sardines", spéciale dédicace à Piou, Ju, 

Sonia, Marie so, Alice, Marie C 

Ta plus grande émotion en tant que joueuse? Gagner la 

coupe avec les garçons en benjamins. 

Ton acteur favori ? Shia Laboeuf. 

Tu pourrais passer des heures à ... être avec mes amies. 

Que prends-tu au petit déj ? Jus d’orange et Céréales 

 Un petit creux la nuit ce serait.. très rare mais plutôt du 
sucré. 
Une réplique de film que tu connais par cœur ? 
Ce qui importe ce n’est pas ce qu'on a, mais ce que l'on fait 
avec ce que l'on a. "film sexy dance" 

Une que j'aime bien aussi que je ne connais pas par cœur :)  
La vie n’est pas un sport qu’on se contente de regarder. 
Gagner, perdre, ou faire match nul, la partie est en cours, 
qu’on le veuille ou non. Alors allez-y, discutez avec 
l’arbitre, changez les règles, trichez un peu. Faites une 
pause et soignez vos plaies. Mais jouez. Jouez ! Jouez le 
jeu. Jouez vite. Jouez librement. Jouez comme si il n’y 
avait pas de lendemain. D’accord, l’important n’est pas de 
gagner ou de perdre, l’important c’est la manière de jouer. 
Vous ne croyez pas ? "Grey's anatomy" 

A qui voudrais-tu emprunter ses fringues ? Julie 
"maitresse". 
Connais-tu de tête une recette de cuisine ? Lasagne aux 
fromages. 

  

Mathilde 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

   

 

 

         

Sandrine 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

   

 

 

         



  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

Site Internet  
http://www.tfc.info 
Section Féminine

Remerciements à  
- Zaza –Allez les fouteuses  

- Footpy - http://www.footpy.fr 

- Toulouse FM 

- Patrick CHARBIT, 

Laurent PAGNON pour 

leurs  magnifiques photos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.tfc.info/
http://www.footpy.fr/


  

As-tu déjà été capitaine ? 

Depuis combien d'année es-tu capitaine ? 

Comment perçois-tu ton rôle ? 

Quel ressenti as-tu de porter le brassard ? 

Ton meilleur souvenir en tant que Capitaine ? 

La capitaine doit être un exemple pour les joueuses de son équipe. Son calme, le dialogue qu’elle engage avec ses 

partenaires, les adversaires, les éducateurs et les arbitres, ainsi que le respect qu’elle leur témoigne, doivent être 

des exemples pour tous. Exemples de Capitaines chez nous Morgane Ritter et Priscilla Mustel, deux jeunes femmes 

qui sont des modèles à suivre ….. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Effectivement, j'ai déjà été capitaine lorsque je jouais avec les 

garçons, en jeunes, ensuite un peu avec les filles, mais c’est 

vraiment la première fois que je prends mon rôle très au 

sérieux. 

  

 

C’est la première année avec la DH. 

  

 

 

Mon rôle consiste à faire le lien entre les joueuses et le coach. 

Je pense que  la capitaine doit, avant tout, soutenir et 

encourager ses partenaires. Il faut aussi savoir dire les bonnes 

comme les moins agréables choses afin de fédérer le groupe. 

 

 

 

Le brassard, soit il me serre trop, soit il ne tient pas à mon 

bras (je plaisante!!).Il me permet de m'entretenir avant, 

pendant et après le match avec les arbitres. Honnêtement, 

brassard ou pas, je reste la même. 

A ce sujet, je souhaite saluer Sandrine qui était la capitaine 

avant moi et qui a toujours parfaitement tenu ce rôle  et dont 

je m'inspire beaucoup. 

  

 

 

Je n'ai pas de souvenir marquant pour l'instant, sachant que 

c'est ma première saison en tant que capitaine de la DH, par 

contre je vous en parlerai en fin de saison si nous remportons 

enfin la Coupe du Midi, chose qui ne sera pas aisée mais, avec 

l'état d'esprit qui nous anime, reste réalisable!!! 

 

Effectivement, j'ai  déjà été capitaine. La toute première fois, 

c'était avec les garçons au Football Club Montagne Noire, club  

à côté de Carcassonne. Ensuite, j'ai été capitaine en U19 

nationaux au TFC. 

 

 

En U19, j'ai été capitaine durant une saison. C'est ma seconde 

saison en tant que capitaine de la D2. 

 

 

 

Je prends ce rôle de capitaine très à cœur, je pense au bien-

être du groupe avant tout. Cela me paraît important et je me 

dois aussi d'être la porte-parole du groupe vis-à-vis du coach. 

Mon rôle consiste aussi à faire remonter tous commentaires 

ou remarques pertinentes ayant une répercussion sur la vie du 

groupe. 

 

 

C'est une fierté avant tout. Ca comprend toutes les 

responsabilités qui en découlent. Ce sont aussi un échange et 

une confiance mutuelle entre mes coéquipières et moi-même. 

 

 

 

 

 

 

Mon meilleur souvenir remonte au tournoi d'Yzeure en U19 

Nationaux que nous avions gagné cette année-là. C'était un 

pur plaisir et une récompense du travail fourni ! J'ai ressenti 

une certaine fierté de soulever la coupe pour laquelle nous 

nous sommes tant battues. De plus, j'ai eu un très bon retour 

de mes coéquipières, je pense que c'est à partir de ce moment-

là que j'ai cerné le rôle et les devoirs du capitaine.  



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

D2 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

DH 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

U19 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

U17 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

U15 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

U13 


